

# PlantaDoce.

Público

## El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid nombra nueva gerente

María Belén Cantón, especialista en Medicina Preventiva y Salud Pública, ha sido anteriormente directora médica en el Clínico Universitario de Valladolid y en el Complejo Asistencial de Segovia.

PlantaDoce  
14 nov 2022 - 11:23



El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid renueva su cúpula. **María Belén Cantón ha sido designada por la Gerencia Regional de Salud como nueva directora gerente del Hospital Universitario Río Hortega**, cargo del que ha tomado posesión esta mañana en presencia del consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Alejandro Vázquez.

Licenciada en Medicina por la Universidad de Valladolid, **la nueva gerente del Río Hortega ocupaba actualmente plaza estatuaría fija** como licenciada especialista en Medicina Preventiva en el Complejo Asistencial Universitario de Palencia. Cantón sustituye en el cargo a José Miguel García, quien, durante más de diecisiete años, de forma intermitente y alternada con otros puestos en la administración autonómica castellanoleonesa, ha desarrollado distintas responsabilidades en este centro

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-hospital-universitario-rio-hortega-de-valladolid-nombra-nueva-gerente>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

vallisoletano.

Anteriormente, entre otros cometidos, Cantón había desempeñado el puesto de directora médica en el Hospital Clínico Universitario de Valladolid (diciembre de 2019 a junio de 2021) y en el Complejo Asistencial de Segovia (junio de 2016 a noviembre de 2019), centro este último del que también fue subdirectora médica (junio de 2014 a mayo de 2016).

## **El Hospital Universitario Río Hortega sustituye a Alejandro Vázquez, anterior gerente del centro castellanoleonés**

Asimismo, Cantón ha asumido responsabilidades en gestión pandémica, calidad asistencial, seguridad del paciente, bioseguridad, movilidad profesional y asesoramiento respecto a riesgos sanitarios emergentes, entre otras materias.

A su carrera en el Servicio de Salud de Castilla y León (Sacyl), iniciada con la residencia entre 2002 y 2006 en el Clínico vallisoletano en la especialidad de Medicina Preventiva y Salud Pública, Cantón añade su actividad formativa.

La nueva gerente del hospital vallisoletano es doctora *cum laude* por el Departamento de Anatomía Patológica, Microbiología, Medicina Preventiva y Salud Pública, Medicinal Legal y Forense de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid.

A su experiencia académica, cabe sumar la docencia actual en la Universidad Internacional de La Rioja (anteriormente, también profesora asociada en el Área de Medicina Preventiva y Salud Pública, de la Universidad de Valladolid), acreditada como profesora ayudante doctora por la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León y directora de varias tesis doctorales.